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最近一段时间，娱乐圈恶

炒事件屡屡发生。而围绕选秀
节目《第一次心动》的此类事
件特别多，先是“范冰冰耻笑
赵薇做评委就拿50万”的新
闻，当时赵薇担当的就是该选
秀节目评委。紧接着，“柯以
敏大骂杨二车娜姆是单细胞

动物”又一次占据了各媒体
头条，随后在《第一次心动》
上海发布会中，柯以敏以节目
导演“向湖南卫视”“致敬”
的姿态，再次将一系列新闻与
《第一次心动》联系上了。

不久，“张国立罹患尿毒

症将息影”的消息，又一次引
起媒体强烈关注。张国立愤怒
回应，那是《第一次心动》在
借他炒作，他要跟这个节目断
绝关系。余波未平，“刘晓庆姜

文偷情”等消息，再次把这个
节目强行地推到大众面前。刘

晓庆也愤而退出该节目。
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一个月前，记者联系上

了一家经常刊登《第一次心
动》相关稿件的成都媒体朋
友。这位朋友告诉记者，“这
些新闻确实是该节目组炒作
所为。”该朋友称，在这个节
目要推广的时候，有人通过
邮件联系上她，请求她负责

成都地区的新闻发放，同时
要求双方达成保密协议。

昨天，神话东方方面也
提供了他们与某媒体工作人
员的网络聊天记录。该记录
中，明确称“系列新闻均是节
目组在做，现在我不做了，我

做人有原则的，不是说给钱
多，我就违背新闻原则，发大
量的假新闻，现在我和‘心
动’已经没有联系了”！

据悉，该媒体朋友已将大
量证据提交给神话东方公司。
神话东方公司也将在近期内

对外公布这些证据。同时，神
话东方表示，他们从上海、重
庆、西安、北京等地媒体与该
节目有过“秘密”接触的朋友
处获悉，范冰冰、赵薇、张国
立、刘晓庆等一系列虚假、恶
毒消息都是该节目导演雇用

枪手张一一所为。此事有录音
为证。西安的一位朋友称：
“其实张一一参与炒作，早在
今年四月底我就知道了，但
是我知道张一一是个什么样

的人，一个敢在网络上公开
征集处女女友，一个能裸奔

全国追李湘，一个能策划谢
东吸毒，能日出万金租女友
的恶炒高手，他能有什么好
新闻，所以一直不耻与他们
合作这种虚假低俗的新闻。”

神话东方机构表示，他们
手中还有大量的录音、网络对

话截图、邮箱地址、圈内人证
词等证明这些炒作都是该节
目组与张一一共同所为，所有
的这些证据，他们将在启动法
律程序时，全部公布出来。
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记者随即联系上始作
俑者张一一，他很无辜地
说：“我是80后作家，和
《第一次心动》一点联系
都没有，再说我才不会写
那些破稿子呢，我没证据
的时候，从来不乱说别人
的。”至于周稚舜，他称一点
不认识，只听说周稚舜原来是
《梦想中国》的导演，但从未

见过面，更没有交流过。
周稚舜在听到记者提起

张一一这个名字时说，“张一
一是谁啊？不认识这个人
啊！”当提到神话东方时，他
一肚子委屈，“神话东方本来
是《第一次心动》的推广团

队，但他们第一次提出的方案
是‘周稚舜因贪污受贿坐过
牢’，先让记者发三四篇
稿，然后让我再出来辟
谣，你说这种负
面 的 推

广方式能行吗？后来我们就不
需要他们做推广，可他们还是

以‘第一次心动’的邮箱给各
个报社记者发邮件，大部分是
负面消息。张国立、刘晓庆都
被他们得罪了，我好不容易
把大腕请过来，干吗要得罪
他们呀？还有，神话东方的人
曾经打电话威胁我，说要砸

我的车，我都有录音的，会保
留诉诸法律的权利。”
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林晓培因为无牌醉酒驾
驶撞死人愧疚不已。有报道

称林晓培自8年前开始，已发
生3次无牌驾驶事件，之前两
次还分别被罚了11000及
12000新台币，但仍然无法
改变她无牌驾驶的恶习。有
说林晓培是于8年前首张唱
片大卖后，获经理人赠送汽

车，虽然一直嚷着要考驾照，
而且有两次被“捉到”的经
验，可惜迟迟没有行动，就连
身边好友都想不通说：“她
既然连船牌都有，为何不去
考车牌呢？”

林晓培得知闯祸后一直
自责至今，日前更因精神崩溃

被亲友送往医院治疗。6月8
日她已转往台大精神科急诊。
林晓培曾奔往死者家中，除上
香外，还抓着死者林淑娟丈夫
手臂不断说“对不起”。死者
丈夫说：“我们又没什么仇
恨，没有人故意去撞人。”

关于赔偿问题，林晓培
经理人张志玮称不会逃避责
任。林晓培则亲撰SMS向歌
迷道歉，称自己“犯了这样
不可饶恕的罪，我感到非常
非常的罪恶”。 FG

昨天，《加油！好男儿》
的星光课堂请来了著名音乐

制作人李宗盛。他的话就令
所有人大跌眼镜：“看了热
了那么久的各种选秀节目，

我打心底里最想说的话就
是：‘你们快回去吧！’”

李宗盛认为，“1万个参
赛者中有9999个人都是差
的，没天分，没才华，不可能成
为明星的！”至于选秀冠军，
比如李宇春等，李宗盛说，

“一时红了却不代表未来也

红。”无独有偶，6月7日晚，张
铁林做客某节目时也指出演

艺圈的饭不好吃：“在有限的
生产环境里，大部分从事表
演的人找不到饭吃。想进入
这个行业的青年人太多，他
们只看见赵薇一炮走红后白
花花的银子进袋，他们很盲
目地要做演员。”张铁林还披

露说，北影的本科生能抢着
接到一两部戏就不错了，很
多人基本上都无戏可拍。
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因涉嫌吸食毒品被行政
拘留10天的歌手谢东被释放
之后，彻底消失在众人的视

线当中。前天，记者从歌手李
琛那意外得知，谢东近日一直
在北京，并未向传闻中所说的
那样去了长沙。李琛透露谢东
目前的情绪非常不稳定。谢东
在6月6日被释放的当晚与自
己相约在一家小饭馆内见

面。李琛回忆，当晚谢东的情
绪特别不稳定，甚至隐约透

露出要轻生的念头。前天两
人再度见面时，谢东又向李
琛表示想从事IT行业。“他
说话时前言不搭后语，一会
扯东一会扯西。他说自己是
电脑专家。后来又说他家门
口的小卖部生意不错，他也

想开一个。” NOP@
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